



CDU

www.Harald-Löffler.de

Mein Lebenslauf

- Geboren 1971 in Speyer, verheiratet, 1 Tochter, 1 Sohn
- Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten bei der Verbandsgemeinde Dudenhofen
- Tätigkeit bei der Gemeindeverwaltung Römerberg im Bauamt und im Einwohnermeldeamt
- 1994 Schritt in die Selbstständigkeit mit Gründung der Fa. LÖKUTEC Löffler GmbH



Politischer Werdegang

- Seit 1994 Mitglied der CDU
- Seit 1997 Vorstandsmitglied des CDU-Ortsverbandes
- Von 1999 bis 2001 Geschäftsführer des CDU Ortsverbandes
- 2001 – 2003 stellvertretender Parteivorsitzender
- Seit 2003 Ortsverbandsvorsitzender der CDU Harthausen



Kommunaler Werdegang

- Seit 1994 im Gemeinderat Harthausen
- Von 1999 bis 2004 stellvertretender Vorsitzender der CDU Fraktion im Gemeinderat
- Seit 1999 Mitglied im Verbandsgemeinderat
- Seit 2004 Ortsbürgermeister von Harthausen
- Seit 2014 Mitglied im Kreistag
- Seit 2019 ehrenamtlicher Richter am Oberverwaltungsgericht, Koblenz

Vereinsmitgliedschaften

ASV; MGV; NVV; KHV;
Förderverein Feuerwehr; Förderverein Kita;
Förderverein Karl-Hufnagel-Schule;
OGV; kath. Kirchenchor, FHU;
Theatergruppe Hanhofen e.V.;
KCO; Deutscher Psoriasisbund;
Lebenshilfe Speyer-Schifferstadt e.V.;
Freundeskreis Tarczyn, Polen



BÜRGERMEISTER

HARALD

LÖFFLER

GEMEINSAM FÜR HARTHAUSEN

Dafür stehe ich!



Unterstützen Sie mich
am 26. Mai 2019

LIEBE MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER

Ich bewerbe mich in diesem Jahr bereits zum vierten Mal um das Amt des Bürgermeisters. Als ich vor 15 Jahren erstmals gewählt wurde, hätte ich selbst nie geglaubt, über so lange Zeit Ihr Bürgermeister sein zu dürfen. Es freut mich sehr, dass meine Ideen und Vorstellungen zur Weiterentwicklung unserer Heimatgemeinde so viel Anklang gefunden haben.



Mit den Beigeordneten Klaus Bachmeier und Günter Gleixner, sowie der Unterstützung des Gemeinderats konnte ich viele Ziele erreichen! Unsere Schule, die Heilsbruckhalle, sowie weitere gemeindliche Einrichtungen sind in einwandfreiem Zustand. Sie wurden immer wieder erweitert und modernisiert, um den Anforderungen unserer Zeit gerecht zu werden.

Auch wenn eine ganze Reihe von Aufgaben und Projekten noch in Arbeit sind, darf ich auf das Erreichte stolz sein. Dabei habe ich immer den Grundsatz eines solide finanzierten Haushalts beachtet.

Aber auch Kunst und Kultur wurden gefördert. Hier sei nur an die stetige Weiterentwicklung des Tabakschuppens, die Kreuzigungsgruppe in der Dorfmitte oder den vor kurzem eingeweihten Kulturweg erinnert.

Mit Augenmaß wurden richtungsweisende Entscheidungen für unsere öffentliche Infrastruktur getroffen. Beispielhaft seien hier die Ortseinfahrten aus Dudenhofen und Hanhofen sowie die verkehrstechnische Änderung in der Speyerer Straße genannt.

Gerne erinnere ich an die Gestaltung des erweiterten Außengeländes unserer Kindertagesstätte St. Dominikus, welches unter großer finanzieller Beteiligung des Fördervereins den Zeitgeist und die Möglichkeiten unserer Kinder trifft.

Der Bau der Seniorenwohnanlage steht vor der Vollendung. Ich bin froh, einen starken Partner aus der Region in diesem Bereich gefunden zu haben. Die schnelle Umsetzung spiegelt die Nachfrage der Bevölkerung wieder und zeigt die Notwendigkeit dieses Hauses. Freuen wir uns auf eine baldige Einweihung am Falltorweg!

Für die konstruktive Zusammenarbeit möchte ich auch den Kolleginnen und Kollegen im Gemeinderat danken. Im fairen Wettstreit der Ideen ist es uns immer wieder gelungen, für Harthausen gute und richtige Entscheidungen zu treffen.

Auch die vielen ehrenamtlich Tätigen in den Vereinen tragen ganz wesentlich dazu bei, unsere dörfliche Gemeinschaft zu wahren. Dies lässt mich zuversichtlich in die Zukunft blicken.

Zu Beginn meiner Amtszeit hatte ich Ihnen versprochen, sorgsam mit den finanziellen Mitteln der Gemeinde umzugehen. Heute kann ich sagen, viele Maßnahmen wurden ohne Neuverschuldung umgesetzt. In all den Jahren gelang es, den Haushalt auszugleichen oder gar Rücklagen zu bilden.

Ich bin gerne bereit, weiter Verantwortung für unsere lebens- und lebenswerte Gemeinde zu übernehmen und bitte Sie um Ihre Stimme.

Gehen Sie am 26. Mai 2019 zur Wahl.

*Lassen Sie uns gemeinsam unsere Heimat,
unser Harthausen, weiter voranbringen.*

ICH WÜRDTE MICH AUCH
ÜBER IHRE STIMMEN ZUR WAHL DES

**KREISTAGES DES
RHEIN-PFALZ-KREISES**

UND DES

**VERBANDSGEMEINDERATES
DER VERBANDSGEMEINDE
RÖMERBERG DUDENHOFEN**

FREUEN!

